



Hari Ini, Garebeg Vespa Bentuk Konfigurasi 261 di Balaikota

UMBULHARJO (MERAPI) - Ratusan penggemar motor Vespa akan memadati jalan di Kota Yogyakarta, Sabtu (16/9) hari ini. Kegiatan yang dikemas dalam Garebeg Vespa itu juga akan membentuk formasi angka 261 untuk menyambut Hari Ulang Tahun Kota Yogyakarta ke-261.

Presiden Vespa Club Indonesia sekaligus penyelenggara Asia Vespa Day (AVD) 2017, Frannata Suryanto mengatakan, Garebeg Vespa tersebut bersamaan dengan kegiatan AVD yang diikuti ribuan pecinta Vespa. Namun yang akan berkeliling Kota Yogyakarta hanya 261 pengendara Vespa sesuai usia Kota Yogyakarta yang ke-261 tahun.

"Ini agar konvoi Vespa tidak memenuhi jalan. Sebagian teman-teman pengendara vespa akan berkumpul di Balaikota," ujar Frannata di Balaikota, Kamis (14/9).

Garebeg Vespa akan dimulai dari Balaikota lalu berkeliling melewati ruas jalan kota dan melintasi Malioboro. Kemudian kembali ke Balaikota. Kegiatan Garebeg Vespa rencananya dimulai pukul 09.00 WIB agar tidak mengganggu lalu lintas jalan saat pagi

hari orang beraktivitas.

"Sampai di Balaikota, para pengendara Vespa akan membentuk formasi angka 261 sesuai usia Kota Yogyakarta. Ini bentuk kami untuk memeriahkan HUT Kota Yogyakarta," paparnya.

Dia menyampaikan kendaraan Vespa yang ikut dalam kegiatan itu harus memenuhi ketentuan. Salah satunya terkait orisinalitas vespa. Selain itu akan menampilkan modifikasi kendaraan Vespa. Salah satunya Vespa dengan unsur budaya lokal yakni Vespa batik.

"Vespa batik ini Vespa yang benar-benar dibatik dengan canting untuk pembuatan motif batiknya," tambah Fran.

Pelaksana Tugas Kepala Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta Yuniarto Dwi Sutono mengatakan, kegiatan Garebeg Vespa itu kali pertama diadakan untuk memeriahkan jelang peringatan HUT Kota Yogyakarta. Kegiatan itu sejalan dengan tema Bersama Membangun Yogya. "Kegiatan ini juga mendukung Yogyakarta sebagai kota wisata," imbuh Yuniarto.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005